

Ecopetrol, en alerta máxima tras pérdida de valor de las acciones

El pasado 17 de junio, las acciones de **Ecopetrol** valían 113,5 billones de pesos, el día de las elecciones pasaron a valer 87,95.

COLOMBIA

05:37 PM

Por:

Vanessa Redondo

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- Acciones
- valor
- Gustavo Petro
- mercado internacional



Acciones de **Ecopetrol** siguen en caída. Archivo

MÁS DE COLOMBIA

La semana en la que el país conoció las atrocidades de las Farc

"Reunión Petro-Duque es importante para construcción de paz": Monseñor Henao

Trasladan a altas 5.7, cabecilla del Clan del Golfo a Bogotá

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



atención médica - 08:01 PM

Sujetos en moto ballean a hombre en restaurante de la carrera 19



Debate - 07:25 PM

Parlamento se reúne para decidir sobre destitución del presidente Lasso



Pacto Histórico - 07:16 PM

Sector de los conservadores declara que no será oposición a Gobierno de Petro

El resultado de las últimas elecciones presidenciales en Colombia no solo generó un revuelo en el tablero político, sino que también tuvo un efecto directo en la balanza de la economía del país.

Lea también...

"Reunión Petro-Duque es importante para construcción de paz": Monseñor Henao

Autoridades dejan en libertad al 'Che' Guevara Carnealero

Un ejemplo de esta situación es **Ecopetrol**, la empresa de energía más importante del país y la segunda petrolera más grande de Latinoamérica que, tal como lo habían advertido los expertos, tiene sus acciones en caída.

→ Acción de **Ecopetrol** sigue en picada

Informes económicos registraron antes de las elecciones, el viernes 17 de junio, que **Ecopetrol** valía 113,5 billones pesos, luego del triunfo de **Gustavo Petro**, pasó a valor 87,95. Un descenso histórico.

Los analistas explican esta caída 'en picada', debido a los temores en el **mercado internacional** sobre la presunta detención absoluta de la **industria extractiva**.

→ Acción de **Ecopetrol** sigue cayendo en Colombia y EE. UU.

Y es que el ahora presidente electo, **Gustavo Petro**, insistió durante la campaña en una propuesta de gobierno consistente en "prohibir la exploración y explotación de yacimientos no convencionales".

Así como también en "detener los proyectos piloto de 'fracking' y el desarrollo de yacimientos costa afuera", explicando que no se otorgarían nuevas licencias para la exploración de hidrocarburos.

→ **Ecopetrol** lidera el top de las mil empresas más grandes de Colombia

Tales consignas generaron pánico en el **mercado internacional**

Los resultados generan pánico en el mercado internacional, logrando que la acción petrolera cerrara con un descenso del 13,61%. Hoy **Ecopetrol** vale 25 billones de pesos menos en capitalización bursátil.

Pese al panorama que se enfrenta la empresa, hasta ahora no se ha determinado si la caída en las acciones seguirá hasta entrado el gobierno de Gustavo Petro, fecha en la que finalmente se sabrá las acciones inmediatas que asumirá para el sector petrolero en Colombia.

Compartir:    

Te puede interesar:



Acciones de **Ecopetrol** caen tres resultados de la segunda vuelta



Petro **anuncia** que presentará ante el Congreso una reforma al Código Electoral



Ella es Verónica Alcocer, la nueva primera dama de Colombia



El perfil de Álvaro Leyva Durán, el canciller del Gobierno de Petro



"Sigo siendo el 'Che' Guevara, a mí esto no me lo va a quitar nadie"



Álvaro Leyva Durán, las reacciones ante su nombramiento



Piqué es sorprendido en Suecia con quien sería su nueva compañera sentimental



Autoridades habrían hallado al cuerpo de la psicóloga Adriana Pinzón

LAS MÁS LEÍDAS



psicóloga
Autoridades habrían hallado al cuerpo de la psicóloga Adriana Pinzón



uniformes
Autoridades dejan en libertad al 'Che' Guevara Carnavaleiro



Wimbledon
Piqué y sus hijos pasan por Wimbledon a ver la práctica de Nadal



Judicial
Sujetos en un carro asesinan a bala a hombre en el Centro



Gustavo Petro
El perfil de Álvaro Leyva Durán, el canciller del Gobierno de Petro



che guevara
"Sigo siendo el 'Che' Guevara, a mí esto no me lo va a quitar nadie"



parque biotemático
Puente en el Atlántico: estos son los sitios que debe visitar



Álvaro Leyva Durán
Petro designa a Alvaro Leyva Durán como su ministro de Relaciones Exteriores



hospital Rosario Pumarejo de López en V
Mujer se encuentra en UCI tras caer del tercer piso de un hotel en Cesar



Rincón Juniorista
Miguel Borja se reporta en Junior



homicidio
Asesinan a balazos a un hombre en Ville Katange, Soledad



antisociales
Sujetos en moto balean a hombre en restaurante de la carrera 19